

近づ、「公園の中に体育館を建てるという思想の下、全体として市民が利用しやすくなる心地よい空間の整備を」

・25
規制が標準。近隣公園は主に50mで、標識面積は2秒。

十勝川水系河川緑地に編入する場合は、公園に運動施設を建てる場合、建ぺい率を最大12%に制限する同法の規制をクリアするのが狙い。また、啓北公園の3分の2は、公園としての用途指定付きで国から無償貸与

される。市としては公園である都市緑地に編入することでの引き続き用地を無償で借り受けることを目指していく。(丹羽恭太)

会(富井司郎委員長)が26日に開かれ、議会基本条例の点検作業を行った。委員が各会派で協議した条例の評価、課題、今後の方向性を基に、条文ごとに点検・議論した。

同条例は2010年の施行から5年になることか行から5年になることか

点を決めた議論が必要。「現在の常任委員会では政策提言で精いっぱいの状態」「議会に求められている部分で目指すステップ」などの意見が出て、検討項目とした。

同条例は2010年の施行から5年になることか



十勝産小豆商品に フレードバレー「ロゴ」

不二家



菓子製造・販売の不二家(東京)は、20日から関東で販売中の十勝産小豆を使った商品に「フレードバレー」とかちのロゴを使用している。来年には関西での販売も予定している。ロゴを使用するのは大福(1229円)、塩豆大福(151円)、おはぎつぶあん・こしあん

(各129円)の4品。関東の約100店で約2万個の販売を想定している。筆頭株主の山崎製パンが、同社の看板商品「ランチパック」の一部にロゴを使用しており、不二家は山崎の勧めでロゴを使用することに。不二家広報CSR部は「小豆で有名な十勝の

ラベルの下部に「フレードバー」とかちのロゴ」を配した「おはぎ」(不二家提供)

十勝産食材のPRに取り組んでいる。事務局の市産業連携室によると、26日までにロゴを使用したのは、商品が11社67品、飲食メニューが103社112店351メニュー。全国規模の企業としてはローソン、山崎製パンに次いで3例目。

(丹羽恭太)

十勝に不^安保に不^安綱決定

支援具^體性欠く

西原正行委員長は、TPPに対する政府の関連政策大綱をこう評価する。

原資となる実質関税(マ

ークアップ)が削減された

小麦の補助制度も、大綱で

は「着実に実施」とされた

が、350億円近く減る財

源確保に不透明さも残る。

木工事や施設整備に多くが

大綱に盛り込まれた十勝

洋連 確保してほしい。確保され

るために 言われるだろう」

上士幌町で約50社を経営する全十勝地区農民連盟の

の大会では、「TPPを乗り越え『夢を実現できる十勝』を創り出す特別決議」が採択された。市内の畑作農家の前多会長(35)は「TPPでは暗くなりがちだが、何とか前を向こうと何度も書き直した」と話す。

22日に森山裕農林水産大臣との意見交換にも参加した

前多会長は、大筋合意から

合意の影響が心配されてい

るが、今大切なことは農産

物の生産を守ることだ

う」と述べた。

TPPでは暗くなりがちだ

が、何とか前を向こうと何

度も書き直した」と話す。

Pで安定供給が脅かされる

ことに不安を抱き、行動に

移した団体もある。全国和

菓子協会(東京)は26日、

幕別町で大規模な会員和菓

子店と農家との交流会を初

めて開いた。同協会の関根

義彦副会長は「TPP大筋

会の付け中!

OK

改修・塗り替え

住宅リフォーム承ります どこよりも親切丁寧
外壁屋根

スペシャルバイキング
今日11月22日 11:30 駐車場

に、市議会議員会議運営委員会(富井司郎委員長)が26日に開かれ、議会基本条例の点検作業を行った。委員が各会派で協議した条例の評価、課題、今後の方向性を基に、条文ごとに点検・議論した。

施設用地などとして都市計画に定め直す方法もあるが、そのためには国有地分を買い取らなければならなくなるため、市としては公園である都市緑地に編入することでの引き続き用地を無償で借り受けることを目指していく。(丹羽恭太)

会(富井司郎委員長)が26日に開かれ、議会基本条例の点検作業を行った。委員が各会派で協議した条例の評価、課題、今後の方向性を基に、条文ごとに点検・議論した。

同条例は2010年の施行から5年になることか

行から5年になることか

点を決めた議論が必要。「現在の常任委員会では政策提言で精いっぱいの状態」「議会に求められている部分で目指すステップ」などの意見が出て、検討項目とした。

同条例は2010年の施行から5年になることか